

JUAN IGNACIO AYALA BERNABÉ



Juan Ignacio Ayala Bernabé, natural de Alicante, inició su andadura en el mundo de la discapacidad de manera casual ya que tras finalizar sus estudios sobre Magisterio de Primaria y Educación Física comenzó a trabajar como monitor de deportes en el Centro Ocupacional "Maigmó" de San Vicente del Raspeig, Alicante en el año 2000. Tres años más tarde tuvo la oportunidad de formar parte de la plantilla del Centro de Día "El Puente" de Aspe ejerciendo como Monitor Ocupacional, puesto que continúa ocupando en la actualidad.

Su labor en este Centro de Día, le dio la oportunidad de conocer muy de cerca el deporte adaptado y comenzar a dar sus primeros pasos en dos deportes vinculados a las personas con Parálisis Cerebral, como son la Boccia y el Slalom. Con el paso del tiempo Ayala, se especializó en dichas disciplinas deportivas llegando a ostentar el cargo de Presidente de la Federación Nacional de Deportes para Personas con Parálisis Cerebral y Daño Cerebral Adquirido, en 2014.

Pese a todos los cargos y labores que desempeña dentro del movimiento asociativo, todavía tiene fuerzas y tiempo para colaborar activamente en la Asociación de Personas con Discapacidad – ADISTIBI- de la localidad donde reside, Tibi. Este hecho y su estrecha vinculación con el colectivo de la discapacidad, le dieron la oportunidad de formar parte de la Junta Directiva de COCEMFE Alicante en 2015 trabajando como responsable de la comisión de Ocio, Tiempo Libre y Cultura y participando activamente en la comisión de Educación.